

Note d'information - Processus électoral

Actualité du processus électoral : Situation au 03 avril 2013

En prévision de l'organisation prochaine de l'élection des Gouverneur et Vice-gouverneur de la Province de l'Équateur, le Vice-président et le Rapporteur de la Commission Électorale Nationale Indépendante (CENI) ont effectué une mission préparatoire et de sensibilisation de différentes parties prenantes à ce scrutin. À Mbandaka, Chef-lieu de la province, les deux membres du Bureau de la CENI ont organisé des cadres de concertation avec les Partis politiques, la Société Civile et les médias. Ils ont également mis à profit leur séjour pour évaluer avec le Secrétariat Exécutif Provincial de la CENI les questions liées à l'organisation dudit scrutin.

Le SEP/CENI Bas Congo a organisé, au siège de la CENI à Matadi, avec l'appui de la Section électorale de la MONUSCO, le mercredi 27 mars 2013, une activité de sensibilisation sur le thème : « Mode des scrutins des membres des organes des entités territoriales décentralisées ». Cette séance a réuni une vingtaine de jeunes du « Cadre de Concertation des jeunes des partis politiques et de la société civile pour les élections apaisées ».

Actualités du terrain

Sur le terrain les activités restent dominées par des séances de formation, de sensibilisation électorale, de participation à des ateliers et par l'inventaire du matériel électoral.

Genre

En Équateur la Section Électorale (SE) a pris part le 26 mars 2013 à un atelier organisé par le Collectif des femmes de l'Équateur (COLFEQ) et son partenaire le NED (National Endowment for Democracy) au centre éducatif de Mbandaka. L'atelier a réuni une soixantaine de participants, et l'objectif était de faire une évaluation de la formation des Leaders Féminins réalisés sur les « *Stratégies de Communication Électorale* » tenue en février 2013.

Formation

La SE du Kasai Occidental prépare pour le Secrétaire Exécutif Provincial de la CENI la participation à une session de formation sur le BRIDGE au Ghana du 14 au 19/04/13.

Sensibilisation :

Bas-Congo:

Participation de la SE et du SEP/CENI à la formation sur la boîte à images IFES, portant sur la décentralisation et les élections locales dans le cadre du projet VOICE III.

Equateur

Séance de sensibilisation de la SE, sur les prochains scrutins, à la prison de Mbandaka. Pour le mois de la femme, la Coordination des Associations et Organisations féminines de l'Equateur (CAOFE) avait choisi, entre autres activités d'organiser une visite dans la prison de la ville.

Kasaï Occidental:

Participation de la SE à la cérémonie de clôture de l'atelier de formation des femmes des médias sur le thème : "Genre et participation de la femme aux élections à la consolidation de la paix et au développement du Kasaï occidental". C'était à l'initiative de PIO Kananga.